



SNSの使用方法に気を付けよう

7月13日、長島中学校（副田明彦校長・

69人）の土曜参観で、救命救急講習と情報モラル教室が行われました。

これは、生徒とその保護者を対象に、夏休みの期間中に、生徒らがトラブルに巻き込まれることを未然に防ぎ、健康で安全に過ごすことを目的としています。

溝添うたさん（1年）は「SNSを使うことが多くなりトラブルが起きることがあると思う。家で決めたルールを守り、使用方法に注意したい」と情報モラルの大切さを学んだ様子でした。



赤崎、菅牟田チームが優勝

7月8日から12日までの5日間、町民の健康増進と健全な自治公館づくりを目的に第19回自治公館対抗バーボン大会が開催されました。今回は、29のチームが参加し、Aパート7チーム、Bパート22チームが熱戦を繰り広げました。成績は次のとおりです。

Aパート 優勝	【赤崎】	(写真)
2位	【矢堂】	3位【浦底】
Bパート 優勝	【菅牟田】	(唐隈)
2位	【山中B】	
3位	【宮ノ浦】	【火ノ浦】



町内から3人が全国大会へ出場

第32回ヤングリーグ選手権大会

7月22日、野球チーム、ヤングオール阿

久根中学部に所属する町内の中学生3人が、7月27日から開催される全国大会に出場することを川添健町長に報告しました。

同チームは、6月1日から2日まで、県内で開かれたヤングリーグ選手権大会九州第2支部予選会を見事勝ち抜き、全国大会の切符を手にしました。

田中優成さん(川床中2年・写真右)は「初戦の相手は強豪。自分たちのプレーを最大限に生かせるようがんばりたい」と意気込みを話しました。



異文化に触れよう

長島イングリッシュユーデイ2024

7月21日、町教育委員会による「長島イングリッシュユーデイ2024」を町開発総合センターで開催し、町内の子ども約100人が参加しました。

この日は、アメリカとジャマイカ、フィリピンから来たALT（外国语指導助手）が講師を務め、英語の絵本の読み聞かせやレゲエダンスなどを交えながら外国の文化や言葉を伝えました。
竹島大悟さん(鷹巣小1年)は、「おもちゃの動物釣りが楽しかった。pig（豚）が釣れた」と笑顔で話しました。